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Чистописание
ий      ый    ой   ое     ее     ая     яя

Конь стальной, хвост льняной.



Из толкового словаря:

Лён -травянистое 
растение, из волокон 

которого прядут нити, 
затем ткут полотно.

Льняной-[]



Проверим!
Льняной – [л’ н’ и н о й’]
л [л’] - согл., мягк., зв.,[-]
ь [-]
н [н’] – согл., мягк., зв., [-]
я [и] – гл., безуд.
н [н] – согл., тв., зв., [-]
о [о] –гл., ударн.
й [й’] –согл., мягк., зв., [-]
_________________
7 б., 6 зв.



Распределить слова
в группы 
 по орфограммам:

праздничный, искусственный, 
оранжевый, лестничный, 

аккуратный, томатный, печальный, 
металлический, фиолетовый, 

костюмный



Лестничный, праздничный.
Искусственный,  металлический, аккуратный.

Оранжевый, томатный, печальный, 
фиолетовый, костюмный.

Проверим!



                                 

  Какая?  
        -ая,-яя
       
       Какой?
      - ой, -ий, -ый

Какое?
-ое, -ее

       

       

Окончания 
имен прилагательных



� голубая
� большая
� родной
� золотое
� сухие

Ударные 

� голубенькая
� маленькая
� родненький
� золотистое
� свежие

Безударные

Наблюдаем 
за окончаниями
имён прилагательных:



Вставить окончания:

1.Я люблю скромн… ветвист… 
дерево рябину.
2.Люблю её пёстреньки…узеньк… 
листочки.
3.Они шелестят даже при  
ласков… лёгк… ветерке. 



Проверим!

1.Я люблю (какое?) скромное 
ветвистое дерево рябину.
2.Люблю её (какие?) пёстренькие 
узенькие листочки.
3.Они шелестят даже при (каком?) 
ласковом лёгком ветерке. 



� ранняя
� тихая
� новой
� чистая 
� лёгкий 
� тёплое

� поздняя
� громкая
� старой
� грязная
� тяжёлый
� холодное

Подбери антонимы:



Мы закончили урок,
Подвести пора итог!


